



## CC51: Une dénonciation partielle de grande ampleur

Le 1er septembre 2011, la FEHAP a notifié aux Organisations Syndicales une dénonciation « partielle » de la **Convention Collective du 31/10/51.** 

En fait, cette dénonciation englobe la totalité des dispositions relatives aux classifications et à la rémunération, et il ne restera pas grand-chose de la Convention Collective après le 1 er décembre 2012, si aucun accord n'intervient d'ici là.

La conclusion d'un tel accord suppose que la FEHAP prenne en compte les propositions faites par certaines Organisations Syndicales, notamment la CFE-CGC, tout au long des quinze mois de négociation qui ont précédé cette dénonciation.

Durant cette période, la FEHAP s'en est tenue à des propositions inacceptables révisant à la baisse un grand nombre de dispositions conventionnelles, sans aucune contrepartie.

La CFE-CGC considère que la FEHAP doit changer d'attitude à l'égard des représentants des salariés et s'engager dans un dialogue social constructif, faute de quoi l'année qui vient sera mouvementée dans les établissements.







Fédération Française Santé, Médecine et Action Sociale CFE-CGC

39, rue Victor Massé - 75009 Paris

Tél. 01.48.78.80.38 - Fax. 01.40.82.91.31 - Email: ffass@cfecgc.fr

www.cfecgc-santesocial.fr